



## Transformasi Digital Proses Bisnis Sektor Pariwisata Miniatur Indonesia dengan Cloud ERP R1 by RUN System

Diawali dari impian seorang Ibu Negara yang ingin membawa rakyatnya menjelajah cerita Indonesia di satu taman terbuka, perusahaan ini lahir dan diresmikan pada April 1975 silam sebagai kawasan pelestarian dan pengembangan budaya bangsa. Keragaman 33 provinsi di Indonesia dikemas dalam bentuk miniatur kepulauan Nusantara, anjungan daerah, bangunan dan arsitektur tradisional, kesenian daerah, taman rekreasi, dan berbagai macam wahana. Lahan seluas 150 hektar disulap menjadi panggung seni, rekreasi, dan sarana edukasi bagi pengunjung dari berbagai rentang usia.

Sekian dekade berlalu hingga akhirnya pada 1 September 2023, perusahaan ini mempersembahkan wajah baru yang inovatif dan revolusioner. Mengusung empat pilar, yaitu green (hijau), inclusive (inklusif), culture (budaya), dan smart (pintar). Pilar green pada perusahaan ini menghadirkan eco-park yang 70 persen areanya adalah taman hijau yang minim emisi. Pilar inclusive mengikutsertakan semua lapisan masyarakat untuk berbagi dalam persembahan kebudayaan, sedangkan pilar culture menghadirkan destinasi wisata yang merangkum corak budaya dan seni serta menjadikan pengunjung pemeran utama dalam setiap kegiatan di kawasan wisatanya. Terakhir, pilar smart melengkapi wajah baru perusahaan melalui implementasi platform digital yang mudah dan praktis untuk eksplorasi.





**Employee**  
700++

**Sector**  
Public

**Industry**  
Services  
Tourism

**Product & Services**  
Wisata, Kerajinan, Kuliner, Sewa Venue,  
Pertunjukkan Budaya .

## Before: Challenges

- Digitalisasi proses bisnis untuk meningkatkan efisiensi operasional harian perusahaan baik itu proses pengadaan, pencatatan keuangan, penjualan, dan pengelolaan stock tiket dan lainnya.
- Kurangnya transparansi dan akurasi setiap tahap operasional perusahaan.
- Mentransformasikan proses pencatatan akuntansi dan keuangan yang masih manual.

## Key Recommendation

Transformasi digital dengan system yang dapat mengakomodir kebutuhan bisnis sektor pariwisata, dilandasi dengan implementasi semua modul R1.

- **Digitalisasi Operasional Bisnis Secara Menyeluruh**  
Mengimplementasikan sistem R1 by RUN System untuk mendigitalisasi seluruh proses bisnis, termasuk pengadaan, pencatatan keuangan, penjualan tiket, hingga pengelolaan stok.
- **Sistem Terintegrasi untuk Semua Proses Bisnis**  
RUN System memungkinkan perusahaan untuk mengintegrasikan berbagai aktivitas operasional, seperti pengelolaan tiket, pengadaan, dan penjualan, ke dalam satu platform terpadu. Ini memastikan semua proses dapat saling terhubung, memberikan visibilitas menyeluruh, dan mempermudah koordinasi antar departemen.
- **Peningkatan Transparansi dan Akurasi Data Operasional**  
Dengan sistem yang terintegrasi, perusahaan dapat memastikan setiap transaksi tercatat secara real-time dan akurat. Sistem ini juga mendukung audit dan pelaporan otomatis untuk meningkatkan transparansi, baik dalam keuangan, pengelolaan stok, maupun penjualan tiket.

## Solusi Cloud ERP R1 yang diimplementasikan



### Procurement Management System

Modul yang membantu mengelola proses pengadaan barang dan jasa serta melakukan control terhadap proses pengadaan yang real time.



### Accounting Management System

Modul yang membantu mengelola proses pencatatan akuntansi dan melakukan control terhadap transaksi yang real time.



### Financial Management System

Modul yang membantu mengelola proses pencatatan keuangan dan melakukan control terhadap biaya serta pelaporan keuangan yang real time.



### Sales & Distribution Management System

Modul yang membantu pengelolaan penjualan, logistik, dan distribusi terintegrasi untuk memenuhi target pelanggan dan optimalkan margin kontribusi.



### Inventory & Material Management System

Modul yang membantu pengelolaan gudang, inventaris, dan permintaan barang untuk efisiensi stok, pengadaan, dan manajemen modal kerja.



Employee  
**100++**

Sector  
**Private**

Industry  
**Services  
Energy**

Product & Services  
**Drilling Services and Equipment, Valve  
maintenance & refurbishment, Specialized  
Downhole Product**

### After: Value-Driven Results

- Implementasi R1 di sektor wisata meningkatkan efisiensi operasional harian bisnis di sektor ini. Proses-proses seperti pengadaan, pencatatan keuangan, penjualan, dan pengelolaan stok dapat dilakukan dengan lebih cepat dan terstruktur.
- Fitur approval dan print out dalam setiap modul R1 meningkatkan tingkat transparansi dan akurasi dalam setiap tahap operasional. Setiap langkah dapat dipantau dan diverifikasi dengan mudah.
- Data yang terintegrasi dari seluruh modul memberikan dasar yang kuat untuk pengambilan keputusan yang informasional. Perusahaan dapat merespons dinamika pasar dan kebutuhan pelanggan dengan lebih cepat.



### Implementation Results

Meningkatkan akurasi data pelanggan yang tadinya hanya

**35%** menjadi lebih dari **80%**

Proses penyusunan laporan keuangan dari yang tadinya

**720Jam** menjadi **24Jam**